



LE SAMEDI 22 JUILLET AU PARC DE LA BATISCAN, secteur Barrage

Le 22 juillet dernier, le CMLM section Mauricie a effectué une sortie au Parc de la Batiscan, secteur du Barrage.

En avant-midi, Alain Guay a animé un atelier sur le peuplement forestier et sur la lectures des cartes écoforestières.

<https://mffp.gouv.qc.ca/publications/forets/inventaire/carte-ecoforestiere-en-ligne.pdf>

Ce spécialiste a expliqué les différentes essences en précisant pour chacune la dispersion dans notre région. Renée Lebeuf en profitait pour mentionner au passage les différentes espèces de champignons susceptibles d'y pousser.



Après le dîner, le groupe a exploré quelques sentiers et la cueillette a permis de récolter plus de 40 espèces, malgré la canicule des dernières semaines et d'observer un nombre considérable de russules, au grand bonheur des mycologues!

